
 

 

Riunione RSU del 18/04/2016 

 

Presenti: Bacchetta, Cassani, Civica, D'Aguanno, Della Rovere, Lelli, 

Maestrucci, Pasquo 

Assenti giustificati: Compagno, Nocera, Romanello, Vatrano 

 

 

- Coordinamento: Cassani dichiara la sua indisponibilità in questo momento, e Bacchetta anche ha 

problemi attualmente, quindi sarebbe auspicabile prendere il coordinamento fra sei mesi. Cassani 

specifica che i suoi problemi sono legati al fatto di far parte della delegazione nazionale. 

Discutiamo sull'importanza del coordinamento. D'Aguanno offre il suo appoggio come 

vicecoordinatore, soprattutto in questa fase di insediamento dei nuovi organi di vertice, con 

coordinamento di Bacchetta. Invitiamo Della Rovere a fare il secondo vicecoordinatore, che accetta. 

 

- Aggiornamento commissioni: 

- Mensa: problema menù. Della Rovere ci racconta della riunione con Bicchielli sulla 

predisposizione di un account per vedere presenza in casaccia. Discutiamo del problema su pasti 

venduti agli ospiti che non ribatte con quanto dichiarato dalla ditta, e concludiamo che su questo 

solo il responsabile d'esecuzione può fare controllo. Sito anche per menù, sia settimanale che 

giornaliero. Conte non vuole pubblicarlo, per problemi di possibilità di variazione. Dobbiamo 

provare a proporre noi le 4 settimane, e fare riunione con i cuochi e con responsabile. Discutere del 

menù ci permette di aggiustare i pasti per i colleghi con intolleranze. 

Il problema relazionale va sanato, chiedendo anche l'intercessione con Citterio, per chiarirci su 

attività e composizione della commissione. 

- Trasporti: mercoledì riunione per G-H-I con Mobility Manager. Decidiamo di stampare le 

modifiche proposte dal MM e darli sui pullman per prepararsi alla riunione. D'Aguanno suggerisce 

di fare almeno una settimana di prova per verificare gli orari delle fermate. 

- Pulizie: problema pagamento stipendi, metà pagati e l'altra metà pagata oggi, i lavoratori la vedrà 

domani. La questione è che non hanno BNL: il passaggio da banca a banca impiega qualche giorno, 

e agli addetti arriva con giorni di ritardo. Consigliamo di lavorare sul capitolato e incontrare il 

responsabile della ditta e il responsabile di esecuzione ENEA (Zaffarani) per discutere 

l’organizzazione del lavoro e delle ore. 

- CORR: lettera al presidente, con risposta di invito ad organizzare il workshop. Giovedì ci vediamo 

per cominciare ad organizzare, forse non ce la facciamo prima dell'estate. Questione del verde e 

della necessità di potare gli ulivi: la ditta che aveva finito la potatura dei pini ha potuto gestire 23 

ulivi, con intervento drastico su alberi troppo cresciuti e malati, per cui era stata richiesta una certa 

attenzione con mastice cicatrizzante e igienizzazione lame. Lamentela da collega supportato da capi 

mettendo sotto accusa il collega che aveva seguito i lavori. Per questo è stato redatto rapporto per 

spiegare il lavoro, e poi un comunicato da pubblicare, se RSU lo sostiene. In area capanna alcuni 

colleghi, invece, stanno facendo intervento di potatura normale. Per questo c'è stato passaggio di 

lettere per richiesta colleghi e autorizzazioni alle attività. 

- Lettera per la gestione delle chiusure per manutenzioni sistema elettrico: viene dato mandato a 

Lelli di scriverla, e contestualmente al suo invio comunicare il cambio di coordinamento. 

 

La riunione finisce alle 15:30.  


